



Ciudad de México, miércoles 27 de julio de 2016

JESÚS ADRIÁN ROMERO PRESENTARÁ NUEVO DISCO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- El cantante sonorenses de música cristiana dará su octavo concierto en el recinto, el próximo 29 de julio
- Regresa al foro tras dos años de ausencia para presentar su álbum *Besos en la frente*

Luego de dos años, el compositor y cantante **Jesús Adrián Romero**, uno de los más reconocidos intérpretes de "música espiritual con un mensaje positivo" —como él mismo la define—, retornará al Auditorio Nacional el próximo 29 de julio para presentar su más reciente producción discográfica, titulada *Besos en la frente*.

Este concierto se da luego del exitoso show que ofreció en marzo de 2014 en el recinto de espectáculos más importante de Latinoamérica, donde interpretó los temas que lo han convertido en uno de los exponentes más reconocidos del góspel y la música cristiana, entre ellos *Sumérgeme*, *Mi vida sin ti* y *El aire de tu casa*.

Previamente, el cantautor mexicano ya se había presentado en este foro, con tres conciertos en 2008, uno más en 2010 y dos en 2012, por lo que ésta será la octava vez en su carrera que llegará al Auditorio Nacional.

En esta ocasión, Jesús Adrián Romero interpretará en vivo su nuevo disco, el cual fue producido por su hijo Adrián y lanzado apenas el 16 de junio de este año. El primer sencillo del álbum es *Que baje el cielo*. En este material, el también pastor incluye canciones con letras poéticas y profundas que invitan en todo momento a la reflexión.

El mismo cantautor ha dicho que se trata de su álbum más artístico, ya que durante la grabación experimentó con instrumentos distintos, sonidos nuevos y formas innovadoras de grabar, que se alejaron de lo convencional, donde abordó temas

sociales en canciones como *La niña y El lobo*, así como problemas de tipo emocional, en canciones como *Que huyan los fantasmas*.

Jesús Adrián Romero nació en Hermosillo, Sonora, y ha sido nominado tres veces al Grammy Latino en el rubro Mejor Álbum Cristiano en Español por *El aire de tu casa* (2006), *Ayer te vi, fue más claro que la Luna* (2008) y *El brillo de mis ojos* (2010).

En sus más de 25 años de carrera artística, el cantante mexicano ha vendido millones de copias de sus diversas producciones, que son alrededor de 20, entre discos grabados en vivo, en estudio y recopilaciones; incluso tiene una versión acústica.

Tras su presentación en el Auditorio Nacional, el cantante proseguirá su gira por Latinoamérica, en países como Costa Rica, Perú, Bolivia, Panamá y Colombia, entre otros.

Jesús Adrián Romero se presentará el viernes 29 de julio a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$350 a \$950, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/

